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令和 3 年度 第 2 回全国健康保険協会愛知支部評議会議事概要 

 

日 時：令和 3 年 7 月 20 日（火）10：00～12：00 

場 所：オンライン開催 

出席者：石川評議員、河合評議員、坂本評議員、鈴木評議員、竹内評議員 

田中評議員、宮武評議員、山口評議員（議長）（五十音順） 

事務局：芦田支部長、山本企画総務部長、山西業務部長、後藤企画総務グループ長 

寺岡保健グループ長、上田レセプトグループ長、宮本業務第一グループ長 

松岡業務第二グループ長、佐竹企画総務グループ長補佐、小野主任  

佐藤スタッフ 

 

 

（１）令和 2年度 決算（見込み）報告について 

 

【事業主代表】 

・累積収支は別の計上になっているのか 

（事務局） 

→ 準備金として積み立てているものである 

 

 

（２）令和 2年度 事業実施結果報告について 

 

【被保険者代表】 

・各年度の KPIとアクションプランの関係を知りたい 

（事務局） 

→ アクションプランで中長期的な目標を立て、それを達成するため各年度 KPI を設定し

ている 

 

 

（３）インセンティブ制度の見直しについて 

 

論点  指標 5を将来的に除外するかどうかについて、どのように考えるか 

【事業主代表】 

・後発医薬品の使用割合は増やしていったほうがよいので、除外すべきではない 

【学識経験者】 

・後発医薬品は長期的に意識付けしていくべきなので、除外すべきではない 
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論点  評価割合に関しどの程度伸び率のウェイトを高めていくことがよいか 

【事業主代表】 

・（実績 6：伸び率 4）が妥当ではないか 

【学識経験者】【事業主代表】 

・目標をどう置くかによって変わるのではないか 

【学識経験者】 

・実績を維持するのが重要 

 

論点  減算対象支部の範囲を、拡大・縮小のいずれの方向とすべきか 

【学識経験者】 

・インセンティブ制度をもっと周知し、自分の問題だと認識してもらうためメリハリをつ

けるべき 

 

 

（４）愛知支部の医療費等の状況について 

 

【事業主代表】 

・愛知県の 1人当たり医療費が安い要因はなにか 

（事務局） 

→ 他県に比べるとベッド数が少なく、入院が多くないことが考えられる 

 

 

 

 

 

特 記 事 項  

・傍聴者なし 

・次回評議会は令和 3 年 10 月開催予定 

 


